

Portavelas decorativas con cucharas de plástico para la mesa de Navidad

Author : admin

Hola a todos, tenía estas flores del año pasado y las he pintado en rojo porque este año es el color que quiero que predomine en la decoración navideña e hice una cuantas más para una manualidad que yo creo que os va a encantar y que espero publicar muy pronto.



Pero aprovechando que tenía muchas flores de cucharas, hice además estos portavelas que os comparto por si os viene bien la idea y que van a estar en nuestra mesa para la cena. Podéis pintar el interior de los pétalos con glitters dorados o con dibujos blancos que va muy bien. Yo aún no lo he hecho porque no se muy bien como orientaré los colores de la decoración en general.



Para que la vela no se muevan una vez encendida y nos pueda dar un susto, es recomendable siempre y no importa el portavelas que usemos, fijar las velas en la base o bien con cera fundida o bien con una pizca de pegamento, que luego se pueda quitar sin problemas.



Para rodear las velas se puede decorar con una pequeña cinta dorada que no sobresalga, o bien ponerles purpurinas.

Si actualizo las fotos las subo para que las veáis.

Espero que os guste esta sencilla y rapidísima idea. Se puede hacer como una flor de loto pero no se si me dará tiempo porque tengo muchas cosas que quiero compartir. Si la hago os la pongo en el blog ;)



Esta es la pintura que utilicé. Cubre muy bien y es económica.



Estas flores son muy sencillas de hacer, sólo tenéis que seguir este [TUTORIAL](#) y pintarlas con el esmalte para pinturas soluble al agua. El que se usa de toda la vida para pintar paredes. El pegamento que usé fue el de pistola, como os explico en el tutorial:

[TUTORIAL](#)



Espero que os haya gustado la idea para estas Navidades que están muy cerca!!

Un abrazo!!





